

Völlig unerwartet ist unser Kollege

Dipl. Psych. Michael Wonschak

verstorben. Wir sind erschüttert und fassungslos.

Er war ein langjähriger, geschätzter Mitarbeiter, ein toller Arbeitskollege und ein engagierter Psychologe, dem die gute Behandlung seiner Patientinnen und Patienten eine Herzensangelegenheit war. Unsere Gedanken gehen zu seiner Ehefrau und seiner ganzen Familie. Wir wünschen ihnen in der kommenden Zeit viel Kraft.

Im Namen der Kolleginnen und Kollegen und aller Mitarbeitenden,
die Geschäftsleitung ipw